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Presidente: Sr. Péter Balas 

1. El Consejo Internacional de la Carne (CIC) celebró su vigésima segunda 

reunión el 22 de junio de 1990. El CIC aprobó el orden del día propuesto 

en el aerograma GATT/AIR/3002/Rev.1. 

Elección del Presidente y del Vicepresidente 

2. De conformidad con la regla 2 del Reglamento, el CIC debe elegir un 

Presidente y un Vicepresidente en su primera reunión ordinaria del afto, es 

decir, normalmente en junio. La elección es efectiva de inmediato. El CIC 

eligió Presidente al Sr. Péter Balas (Hungria) y Vicepresidente al 

Sr. Richar Hochürtler (Austria). 

Respuestas a las partes del cuestionario relativas al catálogo de medidas 

3. Se recordó a los participantes que, de conformidad con la regla 18 del 

Reglamento, el catálogo de las medidas que influyen en el comercio de la 

carne y el ganado bovinos, incluidos los compromisos derivados de las 

negociaciones bilaterales, plurilaterales y multilaterales, debia revisarse 

por completo cada trienio. Por consiguiente, en junio de 1989 debia 

procederse a esa revisión. El Presidente indicó que la mayoría de los 

países participantes habían revisado sus catálogos en consecuencia y alentó 

a aquellos que todavía no habían presentado revisiones a que lo hicieran lo 

antes posible. 
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4. El Presidente informó al Consejo de que la Secretaria habla recibido 

de la delegación de la Argentina el texto del Plan Nacional de Control de 

la Fiebre Aftosa. El texto sólo existe en español y los países que estén 

interesados en consultarlo, o en recibir un ejemplar, deberán ponerse en 

contacto con la Secretaría. También se dispuso en la sala de un numero 

limitado de ejemplares (bilingües, en portugués/inglés) de un resumen del 

Plan de Control de la Fiebre Aftosa en el Estado brasileño de Mato Grosso 

do Sul. 

Evaluación de la situación y perspectivas del mercado 

5. Como base para el examen de este punto, el CIC dispuso de los 

siguientes documentos: "Situación y perspectivas de los mercados interna

cionales de la carne" (IMC/W/74 e IMC/W/74/Add.l) y los "Cuadros recapitu-

lativos" (IMC/W/75), asi como un documento sobre la situación del sector de 

la carne de bovino en la URSS a comienzos de 1990, presentado a la 

Secretaría por el observador de la CEPE, quien suele asistir a las 

reuniones del CIC, pero no pudo hacerlo en esta ocasión. 

6. El Presidente del GAMC, Sr. Richard Hochürtler, presentó al CIC el 

siguiente informe verbal de las deliberaciones del Grupo: 

7. "En las reuniones anteriores del GAMC, lo normal era que algunos 

participantes se refirieran a la situación económica general y, sólo 

después de haberlo hecho, pasaban a examinar la evolución del sector de la 

carne en sus países. He observado que esta vez, en cambio, se ha dicho 

poco sobre el entorno económico y he sacado de ello una primera conclusión. 

Según entendí, en ciertos países el entorno económico es relativamente 

favorable, y aun cuando se espera que el crecimiento económico sea algo más 

lento este año, sigue contribuyendo a la existencia de una demanda relati

vamente fuerte de mercancías y, por ende, de una demanda sostenida de 

carne. El año próximo, se prevé una aceleración del crecimiento económico 

y, por lo tanto, cabe esperar que sea otro "buen año". Claro está que, 
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desgraciadamente, la situación y perspectivas económicas no son tan 

brillantes para todos los países; se nos ha informado, por ejemplo, de las 

graves dificultades económicas con que tropieza un país como Polonia, y 

todos somos conscientes de que persiste una difícil situación en la mayoría 

de los países en desarrollo, como se señala en el informe de la Secretaria. 

8. Sr. Presidente, como usted sabe, el Grupo de análisis del mercado de 

la carne sigue ahora la práctica de presentar, para su distribución aquí en 

el Consejo Internacional de la Carne, las declaraciones que hayan presen

tado por escrito los participantes en el GAMC. Por consiguiente, sólo 

entraré en detalles respecto de alguno.? aspectos de nuestro debate, y lo 

haré en la medida en que se considere que son representativos de tendencias 

amplias y generales del mercado. En lo concerniente a la producción, el 

año pasado observamos que hubo una disminución del 2-3 por ciento en los 

países participantes, lo cual se debió en gran medida a una reducción del 

sacrificio de bovinos, a causa de la reconstitución de la cabana en un 

número considerable de países. Los precios al productor, que se mantienen 

firmes en la mayoría de estos países, (aunque están bajando en algunos 

casos), apoyar actualmente esta expansión cíclica de la cabana. No 

obstante, hemos oído decir, por lo menos al representante de los Estados 

Unidos, que, en su país, el ritmo de expansión del ciclo era, hasta ahora, 

el más lento comparado con los de los seis ciclos anteriores. En efecto, 

aunque se nos dice que en Australia la cabana bovina aumenta más rápida

mente de lo previsto, los datos disponibles indican que, en un número 

creciente de países, la reconstitución de la cabana es más lenta que en el 

pasado. 

9. Me he referido a la firmeza de los precios al productor, pero también 

se ha informado al Grupo de la baja de los precios de los cereales forra

jeros y el consiguiente descenso de los costos de producción, principal

mente del ganado alimentado con cereales. En efecto, por lo menos un 

participante consideró la importancia de las variaciones del costo de 

producción en relación con la evolución de los precios de los piensos como 
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uno de los principales componentes de la evolución futura de los mercados 

de la carne. En 1991, se prevé que la producción de carne de vaca y de 

ternera se recuperará levemente en varios países, lo cual traerá consigo, 

según las estimaciones, un aumento del 1 por ciento en los países partici

pantes. Entre los factores que favorecen a la recuperación de la produc

ción figura el aumento del peso de faena, debido a que se prevé que seguirá 

siendo bajo el nivel de los precios de los cereales forrajeros. 

10. El bajo nivel de los precios de los cereales forrajeros resulta favo

rable para el aumento de la producción de carne en general pero, claro 

está, sobre todo para el de la de carne de aves de corral. Asi pues, según 

informaciones, la producción de carne de aves de corral siguió aumentando 

en la mayoría de los países (el 3 por ciento en el conjunto de los países 

participantes en 1989) y se prevé un nuevo incremento para 1990 y 1991. La 

producción de carne de porcino siguió una evolución diferente el año pasado 

y disminuyó en algunos de los principales países productores (-1,3 por 

ciento en el conjunto de participantes), generalmente como consecuencia de 

la reducida rentabilidad de los productores. Se prevé cierta recuperación 

en 1990, pero es posible que la producción de los participantes en su 

conjunto se mantenga por debajo de los niveles alcanzados en 1989. En ese 

año, aumentó la producción de carne de ovino, como resultado de los incre

mentos registrados en la Comunidad Europea y Australia, y se espera un 

nuevo aumento este año. 

11. Sr. Presidente, pasando ahora a la demanda, señalaré que la tendencia 

a la baja, que registró en los últimos años el consumo de carne de vaca y 

de ternera, se mantuvo el año pasado. Como dijo un participante, en muchos 

países nos hemos enfrentado con una disminución constante del consumo de 

carne de vaca y de ternera y, paralelamente, con un incremento constante 

del de carne de aves de corral. Una cuestión que me llamó la atención fue 

que, al examinar las posibles causas de tal evolución, y por primera vez 

desde que se trata este tema en la reunión del GAMC, no se hizo práctica

mente ninguna referencia a las consideraciones relativas a la salud (a 
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excepción de una breve observación del representante del Canadá). Puede 

que mi interpretación sea errónea, pero era como si este tipo de conside

ración estuviese perdiendo importancia. En efecto, se nos dijo que los 

principales motivos de esta evolución, por ejemplo en los Estados Unidos, 

estaban relacionados con la competencia de precios y con una función mucho 

más activa de los círculos avícolas en la creación de nuevos productos, 

nuevos métodos de preparación, nuevas técnicas de comercialización, etc. 

Sin embargo, el representante de los Estados Unidos dijo que el crecimiento 

del consumo de carne de aves de corral podría muy bien estabilizarse próxi

mamente y llegar incluso a ser más lento en un futuro próximo. Aunque no 

creo que se pueda generalizar demasiado (a este respecto, oímos las obser

vaciones del representante del Canadá, quien habló de una evolución algo 

diferente del consumo de carne de aves de corral en su país, como resultado 

del sistema vigente de asignación de los contingentes de este tipo de 

carne), parece evidente que el consumo de carne de aves de corral ha 

aumentado en la mayoría de los países industrializados en los últimos años, 

y que este incremento ha ido acompañado con frecuencia de una disminución 

del consumo de carne roja, particularmente de vaca y de ternera. Esta 

evolución se está extendiendo también a algunos países de regiones en las 

que la carne de bovino (Sudamérica) o de porcino (Europa Oriental) ha sido 

"tradicionalmente" la preferida. Según las proyecciones actuales, el 

consumo de carne de vaca y de ternera seguirá descendiendo en los países 

participantes, tanto este año como en 1991. 

12. En 1989, el comercio de la carne de bovino aumentó tanto en volumen 

como en valor. Con su venia, Sr. Presidente, solamente me referiré a una 

cifra de mi informe para corregir la estimación del volumen de las expor

taciones de los países participantes, a raíz de la presentación, por 

algunos de ellos, de revisiones. Según las estimaciones, las exportaciones 

aumentaron alrededor del 5 por ciento en volumen, pasando a 3,9 millones de 

toneladas en 1989. Este aumento del volumen de las exportaciones, con 

respecto a la estimación que se hizo el pasado mes de diciembre, se debió 
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principalmente a que se incrementaron en cerca del 50 por ciento, las 

estimaciones de la Comunidad Europea, lo cual, según se nos indicó, fue 

consecuencia de la demora de los envíos de carne de bovino previstos en los 

contratos negociados a fines de 1988. Se dijo asimismo al Grupo que la 

mayoría de estos contratos se referían a la carne de las existencias de 

intervención de la CE y que este año no podría repetirse tal situación (a 

saber, un aumento de las exportaciones como consecuencia de la demora de 

los envíos), por la sencilla razón de que el nivel de las existencias de 

la CE no se eleva actualmente a más de 100.000-120.000 toneladas. 

13. Sr. Presidente, todos los participantes recordarán que en mis obser

vaciones preliminares dije que en 1989 habían aumentado los precios en el 

comercio internacional. Esta evolución se confirmó en nuestros debates. 

En lo concerniente a los primeros meses de 1990, se nos indicó que los 

precios de exportación se mantuvieron firmes debido, entre otros motivos, a 

la persistencia de una fuerte demanda de importación en países tales como 

los Estados Unidos, el Japón, y Corea, y a la disminución del nivel en las 

existencias de la Comunidad Europea. Diré asimismo que del informe de la 

Secretaría sobre la situación y las perspectivas se desprende que el Brasil 

se mantuvo relativamente ausente del mercado internacional este año, y que 

Hungría prevé que un leve descenso del nivel de sus exportaciones, mientras 

que Polonia prevé un ligero aumento. Del documento presentado por el 

observador de la CEPE deduzco que es probable que la demanda de importación 

de carne aumente este año en la URSS, pero que ello tal vez se vea mitigado 

por el deterioro de la relación de intercambio de ese país. 

14. A pesar de este mejoramiento de la situación de los mercados interna

cionales de la carne de bovino, también se nos hicieron algunas adver

tencias. Sólo voy a recordar algunas de ellas. Se nos dijo, por ejemplo, 

que en los Estados Unidos se observan algunos indicios de que los precios 

de la carne de bovino tal vez disminuyan ligeramente. Hemos sabido que en 

Australia, los acontecimientos ocurridos en los últimos meses han suscitado 

el temor de que el aumento de los suministros en ese país pueda afectar en 

breve a los precios y los ingresos a nivel de establecimientos ganaderos. 
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Se observa ya un indicio similar en la Comunidad Europea donde, según 

informaciones, comenzaron a bajar los precios de mercado de la carne de 

bovino. Sin embargo, tuve la impresión de que había consenso en que la 

situación de los mercados internacionales de la carne de bovino este año y 

sus perspectivas para 1991 todavía eran buenas en general. No obstante, se 

nos advirtió de que, habida cuenta de la reconstitución de la cabana bovina 

que está en curso en numerosos países, por una parte, y del incremento del 

potencial de los rebaños, por otra (y recuerdo, a este respecto, el debate 

sobre los cambios estructurales de la cabana bovina de la Comunidad 

Europea, a causa, por ejemplo, del incremento del número de cabezas), es 

posible que nos enfrentemos con otra crisis del mercado en los 2-3 próximos 

años. 

15. Recordaré brevemente que, en 1989, las exportaciones de carne de 

porcino de los países miembros del Acuerdo disminuyeron por primera vez en 

los últimos años, principalmente como resultado de un descenso del nivel de 

las exportaciones de la CE. Las previsiones para el año en curso indican 

que habrá cierta recuperación. Entre tanto, la» exportaciones de carne de 

aves de corral aumentó nuevamente el año pasado y se nos comunicó que las 

de pollos para parrilla de los Estados Unidos aumentarán probablemente 

un 25 por ciento en 1990, como resultado de las importantes compras de 

muslos de pollo a bajo precio que, según se prevé, realizará la URSS. Las 

exportaciones totales de carne de ovino do los participantes disminuyeron 

levemente el año pasado, como consecuencia del descenso de las de Australia 

y Nueva Zelandia; por otra parte, según se nos ha informado, se espera que, 

gracias a un aumento de las exportaciones de carne de cordero a los Estados 

Unidos, se contrarreste la disminución que registrarán este año las impor

taciones del Japón y el Oriente Medio. 

16. Sr. Presidente, para concluir diré que me parece que podemos consi

derar que son razonablemente buenas las perspectivas de los mercados de la 

carne de bovino para el en un futuro próximo. Si bien se prevé que la 

producción comenzará a recuperarse en algunos países, frecuentemente como 

resultado de un aumento del peso del ganado, como consecuencia de la 
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disminución de los costos de producción a un nivel relativamente más bajo 

(debido, a su vez, a la baja de los precios de los piensos), en otros 

países la reconstitución de la cabana bovina sigue siendo responsable del 

descenso de los niveles de producción. Asi pues, la demanda de importación 

continúa siendo fuerte y cabe esperar que los precios internacionales se 

mantengan firmes. Sin embargo, como dijo un participante, debemos ser 

conscientes de que a medio plazo o a más largo plazo y, por los motivos que 

he enumerado, se perciben algunas nubes en el cielo." 

17. Un participante dijo que lamentaba que, pese a las normas del GATT, la 

representante de Dinamarca no haya podido intervenir en la reunión para 

referirse a la situación y perspectivas de la industria de la carne de 

porcino de su país (el principal exportador de carne de porcino del mundo). 

Expresó .a esperanza de que, en el futuro, se pudiera encontrar una solu

ción para este tipo de problemas, y que se diera a los expertos de todos 

los países que asistían a las reuniones del GAMC la oportunidad de parti

cipar en los debates. 

Examen de las políticas nacionales relacionadas con el comercio de la carne 

y el ganado bovinos 

18. La Secretaría recibió una serie de preguntas por escrito antes de la 

reunión (IMC/W/76). Las preguntas fueron presentadas por el Brasil e iban 

dirigidas a la Comunidad Europea. 

19. En respuesta a una pregunta relativa al foro y al procedimiento de 

negociación para que el Brasil obtenga de la CE un contingente de impor

tación de 10.000 toneladas como mínimo de carne de vacuno Hilton, el 

representante de la Comunidad Europea dijo que transmitiría la pregunta del 

Brasil a las autoridades comunitarias, y que éstas tomarían en cuenta los 

posibles efectos de las negociaciones de la Ronda Uruguay sobre tales 

contingentes de importación y se pondrían en contacto con las autoridades 

del Brasil a nivel bilateral o multilateral. En lo concerniente a una 

pregunta relativa al contingente de importación de 2.250 toneladas de carne 
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de búfalo congelado, señaló el orador que no estaba en condiciones de decir 

si el contingente se había agotado o no, pero dijo que, de momento, 

Australia era el único país que lo utilizaba. Las autoridades comunitarias 

estaban examinando la cuestión y se pondrían en contacto con las del 

Brasil, a nivel bilateral o multilateral, según los intereses de ambas 

partes. 

20. El representante de Australia indicó que el contingente de importación 

de 2.250 toneladas de carne de búfalo congelada, establecido por la CE, era 

una de las concesiones concretas negociadas con Australia en la Ronda de 

Tokio. Era indudable que Australia tenia la intención de utilizar este 

contingente, pero el orador no disponía de información sobre la situación 

actual en lo concerniente a esta cuestión. Añadió que su delegación, 

probablemente al igual que otras, tenia verdadero interés en que se incre

mentara el contingente comunitario de importación de carne de vacuno Hilton 

pero que, habida cuenta de las negociaciones de la Ronda Uruguay, le 

parecía prematuro llevar más adelante esta cuestión. 

21. En respuesta a una pregunta relacionada con los primeros indicios de 

una sobreproducción de carne de ovino en la Comunidad Europea, y sus 

consecuencias para las condiciones del mercado y los posibles cambios de la 

política comunitaria en este sector, el representante de la CE dijo que sus 

autoridades habían iniciado una política de control de la producción 

agrícola y que se había establecido un sistema de regulación que debería 

llevar al equilibrio de la oferta y la demanda. Aunque se requería tiempo 

para lograr que se estabilizara el mercado, resultaba exagerado referirse a 

una situación de oferta excedentaria en el sector de la carne de ovino, en 

un momento en que los compromisos de importación de la CE se elevaban a 

280.000 toneladas y en que casi no se efectuaban exportaciones. En el 

marco del sistema de estabilización del sector de la carne de ovino (y como 

consecuencia del incremento del número de ovinos en los últimos años), los 

niveles de ayuda habían disminuido un 5 por ciento en 1989. Este año se 

produciría otra reducción de la ayuda porque seguía aumentado el número de 

ovinos. 
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22. En relación con este punto y, refiriéndose a una cuestión planteada en 

el Grupo de análisis del mercado de la carne, un participante hizo notar 

que una reducción de los precios de las compras de intervención de carne de 

bovino en la CE no suponía necesariamente una reducción de los niveles 

globales de ayuda en ese sector. Dijo que, en efecto, al mismo tiempo que 

se reducían los precios de intervención, se habían aplicado otras medidas 

(tales como primas especiales) que permitían incrementar la asistencia. A 

este respecto, otro representante de la Comunidad Europea indicó que el 

precio de las compras de intervención en la CE se había reducido un 20 por 

ciento en 1989. No obstante, se requería un número considerable de 

elementos para determinar lo que esta reducción suponía en cuanto a los 

niveles de ayuda. En efecto, la búsqueda de métodos para medir la ayuda 

era uno de los elementos de la labor realizada en las negociaciones sobre 

la agricultura. Además, los debates relacionados con los ESP planteaban 

varios problemas técnicos, y se estaban celebrando en otros foros tales 

como la OCDE. Dadas estas circunstancias, consideraba el orador que el CIC 

no era el lugar idóneo para examinar esta cuestión. En respuesta a una 

pregunta relacionada con la información contenida en el documento IMC/W/74, 

la Secretaría indicó que el contingente autónomo de carne de bovino de alta 

calidad superior de mil toneladas por país, asignado a la Argentina, el 

Brasil y el Uruguay, y al que se hacia referencia en el párrafo 16 del 

documento, sólo había sido propuesto por la Comisión al Consejo de las CE, 

pero aún no se había aprobado. 

23. En respuesta a una pregunta, el representante del Japón indicó que la 

Corporación de Fomento del Sectcr Ganadero (LIPC) hacia estimaciones 

mensuales del nivel de las existencias. A fines de marzo de 1990, las 

existencias de carne de bovino congelada importada se estimaban en unas 

96.000 toneladas, de las cuales, alrededor del 70 por ciento eran exis

tencias privadas, y el resto, existencias de la LIPC. El considerable 

incremento de las existencias registrado entre abril y octubre de 1989 se 

debió al rápido aumento de las importaciones de carne de bovino, que 

sobrepasaron el crecimiento del consumo. Durante el ejercicio fiscal 
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de 1989, el consumo de carne de bovino importada alcanzó las 

330.000 toneladas, lo cual representa un aumento del 50 por ciento con 

respecto al ejercicio fiscal anterior. De continuar el crecimiento del 

consumo en 1990 y 1991, no aumentarán considerablemente los niveles de las 

existencias de carne de bovino congelada. Otro representante del Japón 

comunicó al Consejo que, después de marzo de 1991, cambiarla la función de 

la LIPC. A partir de entonces, la LIPC facilitarla información relacionada 

con el comercio y la producción de carne de bovino a las empresas privadas 

y a determinados productores, y se espera asimismo que contribuya en cierta 

medida a facilitar la estabilización de los precios de la carne de bovino. 

Dijo el orador que no disponía de información sobre la función que se 

preveía para el sistema de asignación de las importaciones, pero que plan

tearía esta cuestión a las autoridades de su país y respondería al país 

interesado a nivel bilateral o en el contexto del CIC. 

24. El representante de Suecia informó al Consejo acerca de los impor

tantes cambios de política que habían tenido lugar recientemente en su país 

y que se seguirían operando en un futuro próximo. Estos cambios tenían 

consecuencias directas para el sector agrícola en su conjunto y, más 

concretamente, para el sector de la carne. Asi pues, los precios agrícolas 

se habían congelado en 1989 como resultado del acuerdo al cual se llegó en 

el GATT en abril de ese año, y el 1° de julio de 1989 se abolió el sistema 

de precios dobles para la leche (independientemente de estas reformas, se 

registró una disminución considerable del consumo de leche y mantequilla 

debido a un cambio de actitud de los consumidores). A pesar de la reper

cusión que estas medidas tuvieron en el sector de la carne, se preveía que 

la reforma de la política agrícola y alimentaria de Suecia, en 1990, 

tendría una repercusión más significativa, particularmente a largo plazo. 

El Parlamento de Suecia estableció las directrices de dicha reforma en 

junio de 1990. La nueva política, que entrará en vigor el 1Q de julio 

de 1991 y se aplicará plenamente después de un periodo de transición de 

cinco años, se basa en el principio de que la agricultura debe estar sujeta 

a las mismas condiciones que otros sectores. Sólo se debería pagar a los 
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productores los bienes y servicios respecto de los cuales exista una 

demanda. Cuando se requieran los servicios de los agricultores por razones 

de interés nacional, su pago debería efectuarse con cargo al presupuesto. 

El principal objetivo en lo concerniente a la política alimentaria era que 

ésta debia ser compatible con el objetivo general de lograr una gestión 

adecuada de los recursos totales del país. 

25. Añadió el orador que los principales elementos de la nueva política de 

Suecia eran los siguientes: la protección en la frontera, que consiste 

principalmente en gravámenes variables a la importación, se mantendrá en su 

forma actual, en espera de los resultados de las negociaciones sobre el 

comercio internacional que están en curso en el GATT, y las reglamenta

ciones del mercado interno se eliminarán gradualmente a partir del 1° de 

julio de 1991. Como resultado de ello, se interrumpirá en general la 

financiación colectiva de las exportaciones agrícolas. Ello significará 

que ni los agricultores, quienes actualmente están obligados a pagar cargas 

para financiar lo? costos de los excedentes, ni los consumidores, tendrán 

que pagar por la producción excedentaria en el futuro. En lo concerniente 

al sector de los productos lácteos, se decidió eliminar las subvenciones al 

consumo de leche que aún subsisten el 1° de enero de 1991. Esta decisión 

formaba parte de la reforma fiscal de 1989. A partir del Io de julio 

de 1991, se eliminará la financiación colectiva de las exportaciones de 

productos lácteos. El sistema actual de equiparación de la rentabilidad se 

mantendrá temporalmente, pero en forma simplificada. El sistema se redu

cirá en un 50 por ciento el 1° de julio de 1994 y quedará totalmente 

abolido a partir del 1° de julio de 1995. 

26. Pasando al sector de la carne, dijo el orador que los controles del 

mercado interno con inclusión de la financiación colectiva de las exporta

ciones, se eliminarán el 1° de julio de 1991. Debido a la adopción de 

medidas paralelas de reajuste en el sector de los productos lácteos -se 

esperaba una reducción de la cabana lechera de 60.000 a 100.000 vacas 

lecheras- y debido a las dificultades que se prevén para reducir la produc

ción de carne de porcino, que hasta ahora ha sobrepasado el consumo, se 
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decidió conceder fondos públicos para ayudar temporalmente a las exporta

ciones durante tres años de transición (1991/1992 - SKr 200 millones; 

1992/93 - SKr 150 millones; 1993/94 - SKr 100 millones). Añadió que se 

debía hacer hincapié en que los pagos a los que se hacía referencia ante

riormente eran bastante limitados en comparación con la financiación actual 

de las exportaciones. 

27. Por último, en lo concerniente a la carne de ovino, el representante 

de Suecia dijo que la nueva política supondría, entre otras cosas, la 

eliminación gradual, a partir del Ia de julio de 1991, y a lo largo de tres 

años, de las actuales subvenciones al productor. Con el fin de reducir los 

posibles efectos negativos del proceso de reajuste en el sector de los 

cereales, desde el punto de vista de la conservación del paisaje rural (se 

reducirá la superficie destinada a la agricultura, que actualmente se eleva 

a 3 millones de hectáreas), la nueva política prevé asimismo ciertos pagos 

para preservar el medio ambiente, en los casos en que éste presenta un 

interés natural o cultural, en las zonas forestales y mixtas. Esta conser

vación del paisaje rural puede lograrse, entre otras cosas, gracias a la 

cria de animales de pastoreo, principalmente de ganado bovino y ovino. 

28. En respuesta a una pregunta, el representante de Polonia indicó que, 

en la próxima reunión del CIC, facilitaría información detallada acerca del 

nuevo sistema de medidas de ayuda a la agricultura de su país. 

Examen del funcionamiento del Acuerdo 

29. El Presidente recordó que en la última reunión los participantes 

habían convenido en que, habida cuenta de las negociaciones de la Ronda 

Uruguay, seria prematuro modificar los mecanismos del Acuerdo. Se habia 

encomendado a la Secretaría que organizara los trabajos de la presente 

reunión de modo que se perdiera el menor tiempo posible entre las reuniones 

del GAMC y CIC, y la Secretaría asi lo había hecho. No se formularon 

observaciones especiales en relación con este punto del orden del día. 
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Fecha de la próxima reunión 

30. A reserva de los cambios que exijan las negociaciones comerciales 

multilaterales, el CIC decidió celebrar su próxima reunión el viernes 14 de 

diciembre de 1990, después de la reunión del GAMC prevista para el 

miércoles 12 y el jueves 13 de diciembre de 1990. 


